

# Le service général dindon de la farce

En cas de démantèlement des PTT , les travailleurs et travailleuses du service général risquent bien d'être les premiers pénalisés .

A) En cas de séparation des Postes et des Télécoms , même s'il n'y a pas remise en cause du statut , le personnel voit ses possibilités de mutation divisées par 2 : en effet , on ne peut postuler la mutation pour une administration différente . Or , combien de travailleurs et travailleuses sont rentrés chez eux par le biais d'une mutation au postal ?

B) D'autre part , si les postes se retrouvent seules , comme elles ne sont pas rentables d'un point de vue capitaliste , il faudra bien économiser comme on pourra : c'est-à-dire sur le personnel . Cette politique déjà en place ne ferait que s'accroître .

C) Enfin , en cas de changement de statut aux télécoms , le pouvoir est prêt à acheter au prix fort le personnel technique dont il a absolument besoin (TINT, IN, etc). Par contre , le personnel du service général sera réduit à la portion congrue au niveau des salaires et des effectifs , car il y aura beaucoup à "dégraisser" puisqu'on s'oriente vers une informatisation accélérée des services d'exploitation (gestion , comptabilité , renseignements , suppression du trafic manuel , etc) . Le changement de statut permettra d'éjecter un nombre important de travailleurs sans problèmes ; d'autant plus qu'une grande majorité de ce personnel est féminine , on pourra leur suggérer de retourner gentiment à "leur place naturelle" : dans leurs foyers .

Gageons que les travailleurs et les travailleuses pourraient bien suggérer à nos grands patrons de réduire le temps de travail ...